

◆デイケアの実際



クリニックの外観



待合室

うつ病の治療がある程度効果をあげたにもかかわらず、することが見つからない、1人が何となく過ぎてしまう、人との付き合い方が分からず独りになってしまふ、というような人は少なくない。そのような人たちが、日中通ってきて、クラブ活動やレクリエーションなどの様々な活動をすることで、楽しみながら個々に応じて充実した生活が送れるようになるための場として、デイケアが充実している。

プログラムの内容は創作活動、調理、畑や園芸、カラオケ、スポーツ、パソコン教室、SSTなど多彩であり、毎週5日間、午前・午後にわり用意されている。とくに「腹式呼吸と合唱」というユニークなプログラムがある。これは地元の声楽家の協力を得て行われているもので、腹式呼吸やお腹から大きな声を出すことが引きこもりがちな人にも有効で、参加者の評判も上々である。このような充実したデイケアのプログラムを求めて、田代クリニック以外からの参加者も少くない。

このような状態には薬による治療よりも、グループで体、頭、心に徐々にストレスをかけていき、錯を落とし、心をタブにすることが必要である。自宅に引きこもりがちのうつ病患者さんは、1日の生活リズムの形成がうまくできなくなっている。そこで、生活のリズムをしっかりと作るため、早朝のウォーキングと高照度光療法をはじめ数々のプログラムが用意されている。

とくにウォーキングは、吹雪の日でも休まず毎朝30分間行っている。また、思考力の錯落とに、文章の読解や記述、計算練習などを取り入れ

動、調理、畑や園芸、カラオケ、スポーツ、パソコン教室、SSTなど多彩であり、毎週5日間、午前・午後にわり用意されている。とくに「腹式呼吸と合唱」というユニークなプログラムがある。これは地元の声楽家の協力を得て行われているもので、腹式呼吸やお腹から大きな声を出すことが引きこもりがちな人にも有効で、参加者の評判も上々である。このような充実したデイケアのプログラムを求めて、田代クリニック以外からの参加者も少くない。

◆復職支援の実際

うつ病の治療がある程度効果をあげたにもかかわらず、することが見つからない、1人が何となく過ぎてしまう、人との付き合い方が分からず独りになってしまふ、というよう

うつ病を患っていた人にどうでは、もともと持っていた社会的適応能力が、錯ついた状態になつていることが多い。

このような状態には薬による治療よりも、グループで体、頭、心に徐々にストレスをかけていき、錯を落とし、心をタブにすることが必要である。自宅に引きこもりがちのうつ病患者さんは、1日の生活リズムの形成がうまくできなくなっている。そこで、生活のリズムをしっかりと作るため、早朝のウォーキングと高照度光療法をはじめ数々のプログラムが用意されている。

とくにウォーキングは、吹雪の日でも休まず毎朝30分間行っている。また、思考力の錯落とに、文章の読解や記述、計算練習などを取り入れ

アクセス
医療法人秋田ヒール 田代クリニック
〒010-0003 秋田市東通一丁目23-1
電話 018-884-1500
ホームページ http://www.tashiro-cl.jp